

## Estados Financieros y su importancia:

*Corporativo*

*David del Valle*

*Socio de Auren México experto en Consultoría Contable.*

*Oficina Auren Querétaro*

De la gran cantidad de información que dispone tu negocio o empresa, para que esta resulte útil en la toma de decisiones y refleje la situación económica y financiera en la que se encuentra la entidad, se recopila y de manera genérica se presenta en 4 estados financieros básicos:

1. Balance General.
2. Estado de Resultados.
3. Variaciones en el Capital Contable.
4. Estado de Cambios o Flujo de efectivo.

Estos estados financieros son los validos a nivel mundial, y se preparan bajo regulaciones internacionales, lo que hace que sean homogéneos y comparables, no importa si los resultados de las empresas son de diferentes industrias o giros comerciales, las diferencias se presentarán en cuentas contables específicas de cada negocio.

Todos los años al cierre del ejercicio las empresas tienen, por lo menos la obligación de preparar los Estados Financieros y presentarlos en el formato de declaración anual al SAT, en su caso a los bancos por tener una línea de crédito o a la Dirección de la empresa. Lo que es una realidad, es que la mayoría de las veces no reconocemos la importancia de saber interpretar, leer y utilizarlos como una herramienta valiosa para la toma de decisiones. Te invitamos a que hagas las siguientes preguntas:

- ¿Te ayuda la información financiera a mejorar tu negocio?
- ¿Obtienes lo que necesitas de tu información financiera?
- ¿Te es útil lo que recibes de tus áreas financieras u operativas?
- ¿Para qué usas la información que te proporciona tu contador?

Una correcta interpretación de los estados financieros te informa de como se ha manejado la empresa o negocio en el tiempo, si las decisiones han sido las adecuadas, si tu producto es rentable, en donde hay que apretar "las tuercas" o reducir gastos, etcétera. No solo sirven para presentarlos al SAT o al banco como una obligación para cumplir con lo que te piden. Aprovecha la oportunidad de interpretarlos y tomar mejores decisiones.

En Auren tenemos personal calificado y con amplia experiencia en temas contables para ayudarte a definir qué información es relevante para una adecuada toma de decisiones a través de un diagnóstico de calidad de la información con el fin de asegurarnos que proviene de la fuente adecuada. Contamos con más de 10 oficinas en toda la república, consulta nuestra página web para más información.